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会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：佐藤　直人 君
点　鐘：PM 6：00　伊勢　和正 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　本日は鈴木一作ガバナー、鈴木政康ガ
バナー補佐にご来訪を頂きました。後ほ
ど様々とご指導を賜りたいと存じますの
でどうぞ宜しくお願いを申し上げます。
また当クラブで補助金の申請をいたして
おりました「奥羽・羽越新幹線の早期実
現に向けての普及啓蒙活動のための懸垂
幕設置」事業をご採択頂き誠に有難うご

ざいました。そこでこのフル規格新幹線についてのお話を少し。
北陸・東北ならびに北海道、そして九州と1973年に決定され
た整備新幹線はすべて着工または完成し、次は翌年1974年
に決定をみた基本計画新幹線の整備段階への格上げとその着
工が待ち望まれます。特に昨今奥羽・羽越両新幹線と四国新
幹線・東九州新幹線などの誘致活動運動が熾烈さを増してき
ております。奥羽・羽越ルートが実現すれば東京山形間は２
時間を切り１時間50分、また東京酒田間は２時間40分とそれ
ぞれ最短時間が実現し、情報・物資の流通・観光に伴う交流
人口の拡大だけでなく、産業立地のリスク分散や交流経路の
強靭化と多様性の拡充など国土計画上の意義は大変大きいも

のがあると言えます。ただプライオリティを如何に勝ち取るか
はやはり県民運動の拡がりにかかっています。その意味でこの
懸垂幕設置も実現の後押しになるものと思い、是非とも頑張
りたいものです。
　さてあんな温泉こんな温泉ですが今日は、〔米沢小野川温泉
尼の湯〕です。米沢小野川温泉は830年に開湯、小野小町が
東北行脚中に偶然みつけたとされています。伊達政宗もよく
入湯に訪れたとのことです。温泉街から歩いて10分位のとこ
ろには季節になると田んぼアートが楽しめます。さてこの温泉
街のど真ん中にあるのが共同浴場の尼の湯、結構存在感があ
ります。切符は向の食料品店で買い求め入口ボックスに入れ
ます。そこにあるのは大きな浴槽だけ。午後は結構地元の人
で賑わっています、入ろうとするとおんちゃん達が熱いぞ無理
すんな！とのご宣託。いざ入ってみるとホント～に熱いです。
　どんな泉質かなどは覚えていないくらい熱く肌が真っ赤かで
した。でも地元の方々との小野川談義はとても楽しく午後に行
くと貸し切り状態です。熱いお風呂がお好きな方は是非一度
どうぞ。お土産はヤッパリ温泉卵ですね。次回は月山のふもと
にあります大井沢温泉のご紹介です。いいですよー大井沢は。

幹 事 報 告 石山　祐介 幹事

― ガバナー公式訪問例会 ―

　本日は鈴木ガバナーさま、ようこそ山形南ロータリークラブにお
いで頂きました。ありがとうございます。
１．８月15日㈫に毎年恒例のALSチャリティゴルフコンペが54名
の参加のもと開催されました。実行委員長の金森さん、毎年担当
してくださっている金子会長エレクト、菊地社会奉仕委員長、鈴
木正則親睦活動委員長はじめ関係各位のみなさま大変お疲れ様で
した。来週の例会でALS協会へ基金贈呈を行います。なお、ベス
トグロスは寺﨑利彦直前会長でした。

第2186回例会 2017-８／22（火）天気（曇り）

ニコニコBOX委員会　土田　貴英 君
伊勢　和正君　鈴木ガバナー、山形南RCへお越しいただき、ありがとうございました。
石山　祐介君　鈴木ガバナー、山形南RCへお越しいただき、ありがとうございました。
金子　靖二君　鈴木ガバナー、山形南RCへお越しいただき、ありがとうございました。
大久保章宏君　鈴木ガバナー、山形南RCへお越しいただき、ありがとうございました。
武田　和夫君　鈴木ガバナー、山形南RCへお越しいただき、ありがとうございました。
浅野　裕幸君　鈴木ガバナー、お話の途中で携帯電話を鳴らしてしまい、失礼しました！
長沢　一好君　昨年、ガバナー補佐の早期決定を急がしまして、失礼しました！
宮舘　順治君　妻の誕生日にお祝いのお花をいただきまして、ありがとうございました。
長谷部成昭君　妻の誕生日にお祝いのお花をいただきまして、ありがとうございました。

委員会報告

　　

《造り》勘八・鱸
《小鉢》冷汁
《煮物》米茄子・目抜け煮付け
《揚物》穴子 揚げ焼き
《食事》ご飯 味噌汁 新香

◆ビジター　鈴木　一作ガバナー
　　　　　　奥山　吉一様　遠藤　伸一様（寒河江）　　
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（山形東）間木野仁美　 松田　勝彦　 髙梨　徹也
（地　区）武田　和夫
（米山記念奨学会）武田　和夫

国際ロータリー第2800地区　　　　　　　　　　　　　　　　　
2017－18年度ガバナー　鈴　木　一　作 氏（寒河江RC）

ガバナー公式訪問卓話

「ガバナー公式訪問」「ガバナー公式訪問」「ガバナー公式訪問」「ガバナー公式訪問」

ガバナーの役割
　　ガバナーは、「『ロータリーの目的』の推進・達

成のために、地区内クラブの指導・支援・奨励・
意欲喚起を行う」ことを主たる任務としたRI役員で
す。言い換えれば、クラブが活性化・発展するよう
にお手伝いをするということです。

　
ガバナー公式訪問の目的
　　ここでいう「クラブの指導」とは、ロータリーに

対する理解を深め、かつ実践に結びつけてもらうこ
とです。また、「クラブの支援」とは、クラブ・リーダー
シップ・プラン（CLP）の柱である「奉仕プロジェ
クト、会員増強、ロータリー財団支援、リーダー育成」
について、具体的で有効な提案をすることです。そ
して、それらを奨励し、意欲を喚起することが、本
日のガバナー公式訪問の主たる目的です。

年次計画書のガバナーメッセージの意味
　　「指導」や「支援」の詳細については、クラブリー

ダーにPETSや地区研修・協議会を通じて伝えたと
ころです。今年度は、それらの内容を各クラブの年
次計画書のガバナーメッセージにも掲載していただ
きました。例年は４～５ページのところ、約20ペー
ジのメッセージとなっていますが、クラブ会員にも
詳細を伝えた方が効果的であると考えたからです。
日本をはじめ、世界中から良質な考え方や事例を
集め、紹介・提案していますので、次年度以降の
クラブ運営計画にも参考になると思います。残念
ながら、この場ではそれら一つ一つを説明している
時間はありません。あとで、じっくり目を通してい
ただければと存じます。

クラブ自治権
　　留意して欲しいのは、それらの「指導」や「支援」

の詳細に従うことをクラブに求めているのではない
ということです。あくまで、クラブの事情や特性に
応じて取捨選択、あるいは修正しながら（＝クラブ
自治権）活かして欲しいということです。なお、ク
ラブ個別の問題点等については、先ほどの会長・
幹事との協議会で意見交換をいたしました。それに
ついても、会長・幹事が今後のクラブ運営に役立
てていただければ幸いです。

ＲＩ会長賞を目指す意味
　　ＲＩ会長イアンライズリー氏は、クラブが活性化・

発展するための有効な手法として、RI会長賞を目指
すことを 強く要 請して いま す。特 に今 年 度 は、
2800地区の石黒慶一パストガバナーがRI理事で
す。それだけに、2800地区の全クラブがRI会長
賞をとり、イアンライズリー会長の思いに応えるこ
とは、石黒RI理事への最大の応援ともなるのです。
言うまでもなく、RI会長賞をとってもらえれば、公
式訪問の主たる目的（クラブの活性化・発展）はか
なったも同然です。皆様のご協力を、心からお願い
申し上げます。

RIテーマの意味
　　今年度のRIテーマは、「ロータリー：変化をもた

らす」です。ここで言う「変化」とは、「発展」です。
そのためには、クラブ運営にしても地区運営にして
も、「本質や重要な事には固執（不易流行）」しな
がらも、「前例や先例は尊重するが、とらわれない（＝
より良いものを目指す）」という姿勢が大切だと思
います。

地区目標の意味
　　今年度の地区目標「美しい心、ロータリアンの

矜持　～修養、友情、情熱、奉仕、平和、感動」は、
「ロータリーの本質」を大切にした地区運営を心が
けるという意味です。酒井年度、長谷川年度も表
現こそ違うものの、地区目標に込めた想いは同じで
す。まさに、永遠不滅の「ロータリーの本質」だと
思います。

ガバナー月信の主眼
　　最後にー。ガバナー月信は、各クラブへガバナー

の想いを直接伝えることができるだけに、とても大
切に考えています。それだけに、「地区からの報告
ではなく、ガバナーの私信である」ことに固執した
上で、「必要で大切な内容を、皆が読みたくなるよ
うに伝える」ことを主眼に、編集・発行いたしたく
存じます。ぜひ、じっくりお読みください。


